

白井保育園 令和4年度保育に関するアンケート自由記述欄

【保育について】

- 0歳児の定員を増やして欲しい。
- 保育園でいろいろな経験ができ、子どもが「保育園が楽しい」と話してくれると親として嬉しいです。
- ニュースで保育者の不適切な対応（体罰や園バス置き去りなど）が取り上げられていますが、どの先生にも安心して預けられる環境に感謝しています。本当にありがとうございます。上の子もお世話になりましたが、本当に入園できて良かったです。
- 自分の子どもの性格や好きな遊びなど、理解していただき、ちょっとした変化も見逃さず、すぐ気づいていただき、安心して預けられています。また、先生方がとても温かく、再就職した際に「初日頑張ってください」「どうでしたか？」と数人の先生方に声を掛けてもらい、気遣っていただき嬉しかったです。
- 正しい事を教えて頂く事はとても大事だと思います。ですが大人も一緒に自分の気持ちを上手に伝えられないまま正論だけ言われてしまうとわかっていても納得ができなくなってしまいます。難しいと思いますが、一度本人の気持ちを受け止めた上で大事な事を伝えていただけると助かります。
- 一番手のかかっているかもしれないうちの子に対して、真剣に向き合ってくれ感謝しています。
- 日頃より感謝しかありません。（他2名）
- 今、現状でとても白井保育園の先生方に良くして頂いています。子どもも保育園が大好きですし、私も子育てに疲れてしまっている時など「大丈夫ですか？」と優しく声を掛けていただき、親子共々、本当に白井保育園の皆さんには、感謝しております。子どもの普段の様子もよくお話して下さり、安心して子どもを預けられており、第二の母だと思っています。
- 保育士さんが沢山いて安心して子どもを預けることができありがたいです。
- いつも細かく一日の様子をお伝えして下さり、ありがとうございます。これからもよろしく願います。
- 連絡カードでいつも娘がどのように過ごしていたのか詳しく書いて下さり、毎日読むのが楽しみだし安心します。
- 子どものマスク着用について気になっています。学年が上がると着用しているように思えますが、デメリットもあるので、その辺の園の考え方はいかがでしょうか。
- 来年度から縦割りのクラスになると手紙にありました。良い面も沢山あると思いますが、5歳児には年齢に合った（小学校入学に向けた）教育をしていただけるとありがたいです。
- 新年度（縦割り保育になること）についてはもう少し丁寧に説明会等をして欲しかったです。前もって知っていたら対応も変わったかもしれないので。進級の書類を出すまえに説明すべきだと思います。
- 祝日、日曜日でも登園できるようにしてほしい。

【行事等について】

- 保育参加やお楽しみ会を開催していただきありがとうございました。保育園での子どもの様子を見ることができ、安心しました。先生方の日頃の暖かいご指導に感謝しています。(他2名)
- コロナの流行が続いていますが、遠足等子どもたちのために行事を前向きに取り組んでくださり感謝しております。
- コロナ禍においてとても良く保育してくださっています。来年は子どもにとって、初めての運動会などがあるので楽しみにしています。
- コロナがあるのは分かりますが運動会などの行事など規制があって見られないのは切ないです。(他2名)
- 来年度は少しでも行事が再開されて子どもたちの様子が一緒に保護者も楽しめたらいいなと思います。
- コロナで日頃行っている行事が中止になって残念。任意にしても良いのではないかと思います。
- 小学校に行っても差がつかないように、もう少し教育に取り組んで欲しい。
- 以前、コロナ禍で園での生活がより伝わりにくく不安だとお伝えしたと思います。えんフォトが導入され集合写真だけでなく、イベントをどんな表情で参加しているのか、普段の遊ぶ様子が良くわかるようになりました。ありがとうございました。
- つくし組の4月に入園し、丸6年白井保育園の先生方には本当に感謝しております。親子共々支えてくださりありがとうございました。白井保育園に入園できて、素敵な先生方に出会えて心から嬉しく思っております。残り3ヶ月よろしくお願ひします。
- いつもありがとうございます。先生方の愛情をたっぷり受けて、子どもたちはすくすく大きくなっています。発表会、コロナで平日開催となってしまったのかもしれませんが、土曜日だとありがたいなと思います。面談、可能であれば送り迎えのタイミングでできるとありがたいです。
- いつもお世話になっています。子どもたちが毎日楽しく登園でき感謝しかありません。コロナ禍で大変と思いますが、運動会等行事をもう少し、もとのように一歩ずつ戻せていただけたらと願ってはいますが・・・。

【施設・設備等について】

- 車の駐車の事で、私自身も最初は知らず、禁止方向から駐車していました。このアンケートでご意見書いている方がいて、それを知りました。今もまだ周知が徹底されておらず、禁止方向から停めている方がいます。もう少しお知らせした方が良いと思います。
- 老朽化している部分の補修などの対応が遅く感じます。予算などの関係で仕方ないのかもしれませんが。他の保育園、私立との差がないよう調節してもらえると助かります。

【その他】

- 集団検診の際、異常があったとお知らせを聞いたのが、日にちが経過したからだったの

で、緊急性が低かったためかもしれませんが、早めに教えて頂きたかったです。日頃は何か変わったことがあった際には、すぐに教えて頂けているので感謝しています。

- えんフォト、プロカメラマンが撮っているとのことだが、枚数に差があったり同じようなアングルばかりな気がする。

いただいたご意見は、今後の保育内容の改善に役立ててまいります。貴重なご意見をいただきましてありがとうございました。